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令和３年度第２回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

令和３年５月１８日（火）

２ 場所

テラス沼田庁議室

３ 出席者

横坂隆司教育長、平形昇委員、中村俊生委員、髙橋昭紀委員、中村春夫委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者

川田正樹教育部長、北澤昇教育総務課長、角田巧学校教育課長、小野利明生涯

学習課長、角田浩文化財保護課長、鶴淵佳秀スポーツ振興課長、川端正志教育

総務課総務係長

５ 開会宣言（午前１０時００分）

６ 日程第１ 会議録の承認

原案のとおり承認

７ 日程第２ 会期の決定

会期は、５月１８日の一日と決定

８ 日程第３ 会議録署名委員の指名

教育長が中村俊生委員を指名

９ 日程第４ 教育長報告

（教育長）

４月末の学校経営ヒアリングに出席いただき感謝申し上げる。新型コロナウ

イルス感染症の拡大が進んでおり、群馬県にもまん延防止等重点措置が適用

された。市教委としても、学校に対して日常の感染防止対策の徹底や、授業

中における感染リスクの高い活動の中止などを指示した。

５月の定例校長会での指示伝達事項、大きく３点、全部で６点を報告したい。

○新型コロナウイルス感染症対応について

・基本的な感染防止対策の徹底

・保健所からの指示の遵守

○一人一台端末について



- 2 -

・目的を意識した活用

・家庭への持ち帰りについて

・臨時休業など非常事態の場合の対応について

○安全管理・安全教育について

・防球ネット等の点検の実施

（平形昇委員）

パソコンの家庭への持ち帰りを認めているのか。

（教育長）

現時点では予定していないが、夏休み等を使って持ち帰りの練習をさせたい。

非常事態の対応というのは、いつ臨時休業になるか分からないので、Ｗｉ－

Ｆｉがある家庭とない家庭で対応を変えるという内容を話した。

（教育部長）

・新型コロナウイルス対応にかかる群馬県警戒レベル４からまん延防止等重点

措置適用対象移行に伴う教育部関係施設等の対応について

（教育総務課長）

・６月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・令和３年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価について

（中村俊生委員）

点検評価は、常任委員会では過去どのような質問を受けたか。

（教育総務課長）

常任委員会で質問を受けたことは特にない。

（学校教育課長）

・６月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

（生涯学習課長）

・６月定例市議会付議予定事件について

（中村俊生委員）

談合事件を受けて、入札で注意していることはあるか。

（教育部長）

基本的には総務部の契約検査課で入札関係の手続き等を行っている。不正再

発防止に向けてマニュアル等も改訂されている。第三者委員会も設置されて

いる。今回の中央公民館の解体工事については、予定価格の事前公表も行っ

ており、きちんと対応している中での入札とご理解願いたい。

（中村俊生委員）

電動式集密書架を設置するということだが、固定式と比べてどのような利点

があるのか。

（生涯学習課長）

書架が電動で動くので、書架の数を増やすことができる。

（中村俊生委員）

奥の文書もすぐに取り出せるのか。
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（生涯学習課長）

ボタン一つで書架が動くので、スムーズに取り出せるようになる。

（平形昇委員）

地下は一般の市民は入れないようにした方が良いと思う。

（生涯学習課長）

原則として、市民の方が利用できるのは２階と３階の開架図書で、１階と地

下については、閉架書庫とし、要望があった場合に図書館の職員が対応する

ようにしている。

（文化財保護課長）

なし

（スポーツ振興課長）

・６月定例市議会付議予定事件について

（中村俊生委員）

沼田小学校講堂記念体育館は取り壊すことになるのか。

（スポーツ振興課長）

基本的には取り壊す予定であるが、今後、施設の価値等を調査して対応した

い。

（中村俊生委員）

剣道場や柔道場などを使用後に掃除をすると思うが、明文化しないのか。

（スポーツ振興課長）

条例・規則等での明文化はしないが、利用の際の注意ということで利用者に

促したい。

10 日程第５ 議案第４号 沼田市社会教育委員の委嘱について

議事の大要

社会教育法第１５条に基づく沼田市社会教育委員の委嘱について議決を求める

もの

生涯学習課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

11 日程第６ 議案第５号 沼田市青少年育成相談センター運営協議会委員の委嘱

について

議事の大要

沼田市青少年育成相談センターの円滑な運営を図るために設置されている運営

協議会の委員の委嘱について議決を求めるもの

生涯学習課長が議案書添付資料により説明

（中村俊生委員）
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沼田市青少年育成相談センター運営協議会では、過去、どのような提言がさ

れたのか。

（生涯学習課長）

育成相談センターの役割は、相談業務、街頭補導及び有害環境の浄化等を行

っている。運営協議会では年２回ほど会議を開き、事業計画や事業報告を行

い、事業全般について協議をいただいている。

（中村俊生委員）

ここを改善したらどうかという話は出ないのか。

（生涯学習課長）

そういう助言もいただきながら事業計画を検討している。

異議なく原案のとおり決定

12 閉会宣言（午前１０時２８分）


